

未来の東京は、
ここからはじまっている。
虎ノ門ヒルズ。

私たち森ビルがつくってきたもの。
それは単なる建物や街ではない。
ずっと未来の東京をつくり続けてきたんだ。
世界一の都市になるという変わらぬ思いを
胸に、未来の東京をつくり続けています。
昨年6月にオープンした虎ノ門ヒルズは、
そのすべてが完成したわけではありません。
まだほんの入口。
地下鉄の新駅創設も発表され、
虎ノ門ヒルズを起爆剤とした新橋虎ノ門
エリアの開発は、東京を未来へ推進する
エンジンになっていく。
そして私たち森ビルは、まったく新たな試み
として、マサチューセッツ工科大学(MIT)
メディアラボとの共同研究を
立ち上げました。森ビルとMIT。
一見、接点の無さそうな
このコラボレーションから、
これまでにない都市の新たな
未来像が生まれてくることでしょう。
空想を空想のまま終わらせるか。
形にしようとするか。
森ビルは、ハードとソフトの
かつてない融合により、
東京という都市の未来を
つくり出すアプローチを、
ヒルズを舞台に実践していきます。
さあ、新たな一年のはじまり。
未来の東京は、虎ノ門ヒルズから
はじまっています。
Happy New Year, Mirai Tokyo !

Hello, Mirai Tokyo!

2015

TORANOMON HILLS

あけましておめでとう。
ぼく、トラのもん。

みんなと一緒に「Mirai Tokyo」を
つくるため、22世紀のトーキョーから
タイムマシンに乗ってやってきた
「ネコ型ビジネスロボット」です。

MORI